



Europatage  
Fünf-Länder-Treffen 2016

An alle Gasteltern

**weitere Informationen +++++ weitere Informationen +++++ weitere  
Informationen+++++**

Liebe Gasteltern,

in der Hoffnung, dass mit diesem Brief wirklich alles gesagt ist, habe ich folgende Neuigkeiten bezüglich der Schülerparty für Sie:

1. Wegen einer Demonstration, die am Samstagabend ab 17.00 Uhr in Neuwerk stattfindet, ist die Zufahrt zur Krahnendonkhalle, in der unsere Schülerparty stattfindet, erschwert. Wenn Sie von der Autobahn kommen, fahren Sie einfach vom Autobahnzubringer rechts in die Straße Krahnendonk. Wer aus der Innenstadt kommt, fährt am besten über die Krefelder Straße an, bis er bei Real auf den Autobahnzubringer stößt. Dort fährt man links, um dann etwas später links ebenfalls in die Straße Krahnendonk einzubiegen. Bitte wundern Sie sich nicht über das erhöhte Polizeiaufgebot. Die Polizei lässt freundlich grüßen und schirmt uns nur ab. Es ist damit zu rechnen, dass die Demonstration gegen 20.00 Uhr beendet sein wird. Beim Abholen der Schüler entsteht also kein Problem.
2. Wegen der Schülerparty haben uns bereits andere Nachfragen erreicht. Da das Alter der Gastschüler und das der gastgebenden Schüler oft unterschiedlich ist, wollten Eltern wissen, ob nicht **auch jüngere Schüler bis zum Ende bei der Party sein dürfen, wenn die jeweiligen Eltern das erlauben.** Wir haben Rechtsauskunft eingeholt und erfahren, dass dies definitiv **erlaubt** ist. Bitte geben Sie Ihren Kindern bei Bedarf also **ein Schreiben** mit, das diese auf Anfrage **nach 22.00 Uhr vorzeigen** können.

So, sollten sich jetzt noch Neuigkeiten ergeben, werden sie auf der Website veröffentlicht ([www.math-nat.de/Aktuelles](http://www.math-nat.de/Aktuelles)).

Herzliche Grüße

Ingrid Habrich